

5月 藤の花作り

山間にあるいこいの村に通勤する途中に、山を見ると所々に自然に咲いた藤の花が緑の木の間からチラホラ咲いているのを見ると5月だなあと季節の移り変わりを感じます。

ある利用者が、折り紙で藤の花を作り始めておられ「よし！それなら皆で作ろうと」と作り始めたのがきっかけでした。折り紙を三角△に切って藤の房を沢山作り細長く切った厚紙にひとつひとつ丁寧に張り付けました。個性あふれる作品が沢山でき藤棚風に飾り付け完成させました。きれいな空気と自然一杯のいこいの村ショートステイには是非遊びに来てください。



長く切った厚紙に折り紙で作った藤の房をバランスよく貼っていくのが難しいですが、皆さん一つひとつ丁寧に貼っておられました。



こいのぼりや桜、藤棚とコラボさせた作品が完成!! 賑やかになりました!(^^)!

いこいの村・梅の木寮では、介護職員（生活援助員）や夜勤専従職員、看護師等を募集しています。

地域に誇れる、誇られる、そんな生活支援を目指して職員一同邁進中です！

介護や福祉にちょっと興味あるなあ、見学してみたいなあと思っている方は、ぜひお気軽にお問合せください！

いこいの村・梅の木寮（担当：藺田）

TEL (0773) 46-0101

FAX (0773) 46-0610